
パブリックコメントの結果について
１．実施期間 令和 4年 3月 3日(木）～令和 4年 3月 14日(月）

２．実施場所（閲覧場所） 長瀞町ホームページ

企画財政課

３．ご意見の件数 1件

４．「長瀞町公共施設等総合管理計画改訂(案）」に対するご意見の内容と回答

No. ご意見 回答

１ 学校施設は安全性に問題がなければ、厳しい財政状況下では建て替え

は必要ないと考えられる。もちろん、トイレや調理室などの衛生面等が

大事な箇所は改修なども必要になると思う。建設後６０年経過で、建て

替えが必ず必要なのかどうかという点はどうなのか。また、学校のあり

方を検討している所だと思うが、例えば小学校両校を合わせても１学年

１００人のクラスになる事は厳しいと考えれる中では、学校を１校に統

合し運営する事で諸経費の削減と維持管理費の削減にも繋がる。 公民

館や保健センターなどについては、利用者目線で考えてもあまり良い環

境とは言えない。今後の人口減少のなかで、役場庁舎、ふれ愛ベースに

も機能を振り分けて現代のニーズに合った新たな複合施設の建設が望ま

れるのではないか。住民サービス等も考えれば、このような施設が全く

ないというのは、暮らしやすい、住みたいまちとは言えないと考える。

道路の整備に関しては、区民からの要望は整理できたのか。また、何十

このたびは貴重なご意見をお寄せい

ただきありがとうございます。

建設後 60年経過で建替えが必ず必

要なのかというご意見について、この

計画では一般的な耐用年数を言ってい

るものであり、必ずしも建て替えると

いうことではございません。（9ペー

ジ）

学校数はこの計画内において適正規

模・適正配置を検討すると明記してご

ざいます。定められた方針に応じ改訂

等を検討してまいります。(34 ペー



年も前の要望は、その地区の状況等も変化している場合も多いと思うの

で、道を作っても今後住む方が居なくなるような地域は、再検討が必要

だと考える。 町営住宅に関しては、実際役場の皆さんは住みたいと思

える住居に改修しているか。最近の方々は、６万円支払っても新しいア

パートに住みたいのではないか。今後、高齢者住宅のような状況になる

のであれば、そのように方向転換し、塚越団地から買い物や医者へ向か

う車両を走らせるなどで利用する事も考えるべきではないか。少し話が

それているが、これは改修を行ってしまっている所もあると思うので意

見をのべた。他のさらに年数の経過した町営住宅の方々も利用しやすい

（バスなどある）団地であれば移っていただけるのではないか。

まだまだ意見は述べたいのですが、時間の都合上この程度にします。

但しこれらは、人口が大幅に減少し、税収もかなり減る事を想定しての

意見であるまた結果、職場等も減らす事では関係人口も減少するので、

少なからず地域の消費額等にも影響があると考えられる。活力を失った

地域が衰退の一途とならなければ良いが。

ジ）

また、複合施設の建設についてでご

ざいますが、町の財政状況や現在の施

設の配置状況を踏まえ基本方針１とし

ております。(27 ページ）

道路・公営住宅は別に施設累計ごと

の管理に関する基本的な方針に基づき

適正な維持管理をしていきます。(37

ページ・38ページ）

本計画は、施設について、管理の基

本方針を定めるものであるため、施設

整備のためのご意見として参考にさせ

ていただきます。


